
 

VA Kollmann stellt die Kalkulation der Niederschlagswassergebühr 2024 und den 

Beschlussvorschlag der Verwaltung vor. 

 

RM von Heynitz fragt nach, ob die Niederschlagswassergebühr bereits jetzt neu kalkuliert und 

moderat erhöht werden könnte, da bereits bekannt ist, dass in der Zukunft erhebliche 

Investitionen notwendig sind und die Bürger so vor stark steigenden Gebühren in einigen 

Jahren geschützt werden könnten. 

 

StOAR Idel erklärt, dass nach dem Niedersächsischen Kommunalabgabengesetz keine 

Rücklagen für zukünftige Investitionen in unbekannter Höhe bei der Gebührenkalkulation 

berücksichtigt werden dürfen. 

 

Es ergeht einstimmig folgender Beschluss: 

 

 


